



SAMBUTAN GUBERNUR SUMATERA BARAT

Pada kegiatan
JALAN SANTAI MEMPERINGATI HARI BAYANGKARA KE 77

Padang, 25 Juni 2023

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalaamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Yth. Kapolda Sumbar,

Yth. Anggota Forkopimda Provinsi Sumatera Barat,

Yth. Para Pejabat Utama dan jajaran Polda Sumbar,

Yth. Para Undang yang hadir pada kegiatan ini yang tidak dapat kami sebutkan satu-persatu.

Pertama, mari bersama kita persembahkan puji dan syukur kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan tempat semua makhluk meminta, yang karena rahmat dan kasih sayang-Nya, kita dapat berkumpul hari ini dalam keadaan sehat walafiat.

Selanjutnya, selawat dan salam untuk nabi dan junjungan, Rasulullah Muhammad SAW., yang telah mewasiatkan Al-Quran dan Sunnah; dua pedoman yang akan memandu kita semua pada keselamatan dan kebahagiaan di dunia, dan akhirat kelak. Allaahumma shalli `alaa Muhammad wa `alaa aalihii wa shohbihii wa salliim.

Hadirin yang saya hormati,

Walaupun puncak peringatan HUT Bayangkara ke-77 masih beberapa hari lagi ditanggal 1 Juli 2023, namun atas nama pribadi beserta masyarakat Sumatera Barat, kami mengucapkan selamat Selamat Hari Bhayangkara ke-77 dan memberikan penghargaan dan apresiasi setinggi-tingginya atas kerja keras Polri dalam melayani rakyat dan dalam membela bangsa dan negara khususnya di Provinsi Sumatera Barat.

Hadirin yang saya hormati,

Keberadaan Polda Sumbar dalam mengemban tugas-tugas kepolisian negara di wilayah Sumatera Barat seperti memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat; menegakkan hukum; dan memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat, tentunya

memberi dampak yang sangat besar terhadap situasi dan kondisi Sumatera Barat hingga saat ini. Selain itu peran tersebut juga tercermin dari sinergitas yang terbangun antara Polda Sumbar dengan Pemerintah Provinsi beserta Forkopimda dalam mendukung pelaksanaan pembangunan di daerah dan berefek positif dalam capaian program-program pembangunan strategis pemerintah pusat dan daerah seperti yang dapat kita rasakan saat ini.

Dinamika yang terjadi saat ini mengharuskan kita sebagai unsur pendukung pemerintah pusat di daerah, harus selalu membangun sinergitas dalam wadah Forkopimda guna menjawab permasalahan-permasalahan strategis yang terjadi di daerah, terlebih ditahun 2023 kita akan melaksanakan pesta demokrasi Pemilu dan Pilkada serentak yang perlu kita dukung dan sukseskan. Hal ini selaras dengan tema HUT Bayangkara ke-77 tahun ini adalah "Polri Presisi untuk Negeri, Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju".

Kami menyadari sepenuhnya bahwa tantangan tugas Polri kedepan tidaklah semakin ringan dalam memelihara keamanan dan penegakan hukum serta melindungi segenap bangsa dan tumpah darah terutama di Sumatera Barat, namun

hal ini apabila kita lakukan secara sinergis dan bersama-sama tentunya akan menjadi ringan dan memberikan hasil dan manfaat yang maksimal.

Hadirin yang kami hormati,

Akhirnya pada kesempatan yang berbahagia ini, kami sangat mengapresiasi kegiatan ini sebagai rangkaian kegiatan peringatan HUT Bayangkara yang ke-77 tahun 2023 di Sumatera Barat, diharapkan kegiatan-kegiatan seperti ini dapat memupuk rasa cinta dan bangga terhadap Polri dalam membangun citra kedepannya.

Hadirin yang kami hormati,

Demikian beberapa hal yang ingin kami sampaikan, semoga Allah SWT senantiasa melindungi dan membimbing kita semua dalam melaksanakan dan melanjutkan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama, Amin Yarabbal alamin.

Assalamu'alaikum warahmatulkahi wabarakatuh

GUBERNUR SUMATERA BARAT

dto

MAHYELDI